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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

monnaie électronique
Question écrite n° 78944

Texte de la question

M. Jean Tiberi demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de lui faire savoir le
sentiment du Gouvernement à propos de l'expérience de porte-monnaie électronique dite Monéo. Il semblerait
que celle-ci a atteint un plafond de 1,2 million d'utilisateurs.
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